

„Es gibt Momente im Leben,  
da steht die Welt still  
und wenn sie sich dann weiterdreht,  
ist nichts mehr wie es war.“

**Ein Jahr ohne Dich.  
Wir vermissen Dich so sehr.**

Deine Heike  
mit Dominic und Eileen  
und alle,  
die Dich lieben und nicht vergessen.



**Günter Pauels**

*27. September 2008*

Die Messe zum Jahrgedächtnis ist am Freitag, den 25.09.2009  
um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Dionysius in Kleinenbroich.

An all die Menschen bei der Polizei, die in den letzten Monaten immer wieder an Günter und uns gedacht haben:

**DANKE** für all die lieben Worte, Emails und Besuche

**DANKE** für den unkomplizierten Kontakt zu Dominic und Eileen

**DANKE,** dass Ihr Günter nicht vergesst und ab und zu mit ihm lacht.

**Kleinenbroich, den 14.09.09**  
**Heike Pauels**